

GENDER**Zeitschrift für Geschlecht,
Kultur und Gesellschaft****Alte neue Ungleichheiten? Auflösungen
und Neukonfigurationen von
Erwerbs- und Familiensphäre**

Annette von Alemann, Sandra Beaufaÿs, Beate Kortendiek	Einleitung	9
Iris Mendel	Wi(e)der-Vereinbarkeiten. Eine autoethnographische Skizze zur Sorgekrise	24
Katrin Menke	Eltern als „Wirtschaftssubjekte“? Die selektiven Folgen einer ökonomisierten Familienpolitik auf die Wahlfreiheit von Müttern und Vätern	42
Benjamin Neumann	De-/Naturalisierung von Elternschaft und Geschlecht im Kontext Elternzeit	59
Diana Baumgarten, Nina Wehner, Andrea Maihofer, Karin Schwiter	„Wenn Vater, dann will ich Teilzeit arbeiten“. Die Verknüpfung von Berufs- und Familienvorstellungen bei 30-jährigen Männern aus der deutschsprachigen Schweiz	76
Anna Buschmeyer, Diana Lengersdorf	Sphärentrennung und die Neukonfiguration von Männlichkeiten. Theoretische Erörterungen und empirische Befunde	92
Karin Flaake	Egalitäre Geschlechterverhältnisse in Familien und mütterliche Erwerbstätigkeit – Potenziale einer in der Paarbeziehung geteilten Elternschaft. Erfahrungen von Müttern, Vätern, Töchtern und Söhnen	108
Gesine Tuitjer	„Mütter müssen hier nicht arbeiten“ – lokale Geschlechterarrangements zwischen Wandel und Kontinuität	124

Choni Flöther, Sarah Oberkrome	Hochqualifiziert am Herd? Die berufliche Situation von promovierten Frauen und Männern innerhalb und außerhalb der Wissenschaft	143
Stefanie Leinfellner, Christiane Bomert	Elternschaft und Wissenschaft im Kontext neoliberaler Transformationen: alte oder neue Dilemmata bei der Vereinbarkeit von Reproduktions- und Erwerbsarbeit?	163

GENDER**Journal for Gender,
Culture and Society****Old new inequalities? Dissolutions and new
configurations in the work and family sphere**

Annette von Alemann, Sandra Beaufäys, Beate Kortendie	Introduction	10
Iris Mendel	Parenting under neoliberalism. An autoethnographic sketch of the care crisis	24
Katrin Menke	Parents considered as economic subjects? Socially selective consequences of an economized family policy for the parental choice of mothers and fathers	42
Benjamin Neumann	De-/naturalization of parenthood and gender in the context of parental leave	59
Diana Baumgarten, Nina Wehner, Andrea Maihofer, Karin Schwiter	"As a father, I want to work part time". The linkages between the career and family plans of 30-year-old men in the German-speaking part of Switzerland	76
Anna Buschmeyer, Diana Lengersdorf	Separate spheres and reconfigurations of masculinity. Theoretical considerations and empirical findings	92
Karin Flaake	Egalitarian gender relationships in families and working mothers – the potentials of shared parenthood. Experiences of mothers, fathers, daughters and sons	108
Gesine Tuitjer	"Here, mothers don't have to work" – local gender arrangements between change and continuity	124

Choni Flöther, Sarah Oberkrome	Highly qualified and working in the kitchen? The career situation of male and female PhD holders within and outside of academia	143
Stefanie Leinfellner, Christiane Bomert	Parenthood and the scientific working context within neoliberal transformations: Old or new dilemmas as regards the compatibility of reproduction and profession?	163